

Wir danken von Herzen

Für die vielen Beweise aufrichtiger Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Werner Frank-Elsener

erfahren durften.

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die mit uns den Verstorbenen auf dem letzten Weg begleitet haben.

Einen besonderen Dank geht an Herr Diakon Michael Kerssenfischer und Pater Pascal für die einfühlsame Gestaltung des Trauergottesdienstes, Barbara Grimm und Hanspeter Pfister für die ergreifende musikalische Umrahmung der Trauerfeier, dem Pflegepersonal des Alters- und Pflegeheim Stollenweid für die liebevolle Pflege, dem Team der Bergpraxis für die jahrelange Betreuung, danke für die zahlreichen Karten, Blumen, hl. Messen, Zuwendungen an wohltätige Institutionen und Spenden für späteren Grabschmuck und allen, die Werner in den letzten Monaten zur Seite gestanden sind.

Die Trauerfamilien

Schönenberg, im August 2017

Dreissigster: Samstag, 5. August 2017 18:00 Uhr in der kath. Kirche Schönenberg